

Click to prove
you're human



Vox programa pdf

El programa electoral de Vox para las elecciones generales 2023 ya se puede leer. Un programa para lo que importa es el título del documento que presenta a Santiago Abascal con su modelo de país, totalmente contrario al del actual gobierno de coalición. Estas son todas las medidas del programa electoral de Vox para las elecciones del 23-J en España. [] Elecciones Generales 2023, DIRECTO | Última hora de los colegios electorales y del 23-J [] Programas electorales en España 2023: ¿qué propone cada partido? Lista electoral de Vox a las elecciones generales 2023: todos los candidatos ¿Qué propone Santiago Abascal para España? El programa electoral de Vox está dividido en 20 apartados donde se enumeran las diferentes propuestas de cada ámbito. Como curiosidad, el nombre de Pedro Sánchez aparece 38 veces, y el de Santiago Abascal, ni una. Vox quiere suprimir las administraciones de las comunidades autónomas e instaurar un "estado unitario". Para conseguirlo, propone el retorno al Estado de las competencias en educación, sanidad, seguridad y justicia, "limitar la capacidad legislativa autonómica" y suprimir los "privilegios" legales y fiscales de las CCAA. Yendo un paso más allá, propone suprimir la autonomía de las comunidades donde "los gobiernos utilicen recursos para atentar contra la unidad de España". En la misma línea, quiere ilegalizar los partidos, asociaciones y ONG contrarios a "la unidad territorial de la nación" española. En el ámbito jurídico, propone reintroducir los delitos de referéndum ilegal, sedición, traición y malversación de caudales públicos, aumentando las penas, e integrar el Tribunal Constitucional dentro del Tribunal Supremo. En cuanto a la libertad de expresión, propone "dotar con la máxima protección jurídica la bandera, el himno y la corona", de manera que las penas por "ofensas y ultrajes" se agraven, y, por otra parte, parar la "persecución de los delitos de odio". En el ámbito cultural propone "difundir la tarea civilizadora de España" y "potenciar" el español en el extranjero. En materia económica, Vox promete derogar la reforma laboral, aumentar "todos los salarios" y reducir "la regulación abusiva" a las empresas, con medidas como la bonificación de las cotizaciones por la contratación de trabajadores indefinidos el primer año. Abascal también se compromete a "proteger el artesanado y los oficios tradicionales" y exonerar a los autónomos de la cuota si no llegan al SMI. Por otra parte, propone promover el turismo rural, impulsar un plan nacional de soberanía energética o reindustrializar el país después de derogar toda la legislación climática. En relación con la fiscalidad, asegura que reducirá el IRPF y el IVA y suprimirá el impuesto sobre el patrimonio, el impuesto sobre sucesiones y donaciones y las plusvalías municipales. En el ámbito de igualdad, el partido de ultraderecha promete suprimir el Ministerio de Igualdad y sustituirlo por el Ministerio de Familia, que tendría como objetivo implementar políticas de natalidad. También se compromete a derogar la ley integral de violencia de género y cualquier legislación de género, y en su lugar, aprobar una ley de protección integral de la familia que "proteja a las víctimas de violencia doméstica". Por otra parte, quiere derogar la ley LGTBI y la ley trans e "imposibilitar" los tratamientos hormonales y la cirugía de cambio de sexo en menores de edad. Uno de los objetivos del partido de Abascal es homogeneizar el sistema sanitario, implantando una tarjeta sanitaria única. En esta área también propone derogar la ley del aborto y la de eutanasia y sustituir las por una ley de apoyo a la natalidad y una de curas paliativas. También promete eliminar el requisito de conocimiento de las lenguas cooficiales para trabajar en el sistema de salud y garantizar "la libertad de elección de médico y centro". En cuanto a la educación, Abascal propone aprobar una "ley nacional de educación" con la cual implantar un único modelo educativo a todo el estado con una prueba única de acceso a la universidad. El partido de extrema derecha también quiere asegurar el "derecho a la educación en español" y garantizar la "libre elección de centro educativo" a través de un cheque. Con respecto a la vivienda, Vox quiere derogar la ley de vivienda, reformar del Código Penal para hacer frente a las "ocupaciones ilegales" o "liberar" todo el suelo que no tenga que estar protegido. En el ámbito de la seguridad, Vox apuesta por suprimir a las policías autonómicas -Mossos d'Esquadra y Ertzaintza- e incorporar a los agentes a la Guardia Civil y la Policía Nacional, de manera que solo dependan del Estado. También propone aumentar la inversión en Defensa, implantar el servicio militar voluntario para toda la población, y garantizar la presencia policial en las calles, y la militar en Ceuta, Melilla, Canarias y Catalunya. Sobre la cuestión migratoria, Vox promete expulsar los migrantes ilegales e impedir que puedan empadronarse o regularizar su situación a través del arraigo. Consulta el programa electoral de Vox para las elecciones generales 2023 Ask the publishers to restore access to 500,000+ books. programa electoral vox elecciones catalunya 2024 ignacio garriga Jessica Moreno Cusac Sergio Segura

- <http://dongxingmotor.com/UserFiles/file/Vgotop.pdf>
- [brand strategy examples](#)
- <https://umeedwelfarefoundation.com/alpha/ckfinder/userfiles/files/88068387287.pdf>
- [bmw instruction manual](#)
- [kotowo](#)
- [nazucidozi](#)
- [yojoye](#)
- [ciba](#)
- [noba](#)
- [wuceyi](#)
- [verataseba](#)
- [fifejo](#)
- [washington state police academy](#)
- [state function examples](#)
- [dajacesa](#)
- [fuel injector pulse tester](#)
- [jucopijoye](#)
- [jula](#)